

Lo hizo Trump

Venezuela: ni la OEA ni la ONU lo pudieron hacer. Ya que esas dos importantes (y muy caras) instituciones no lo pudieron hacer, lo tuvo que hacer el Presidente Trump, con mucha valentía e incluso con mucho riesgo.

Tuvo que aplicar lo que muy sabiamente dice el escudo nacional de nuestro querido Chile: "Por la razón o la fuerza".

Les mando un afectuoso saludo a los 8 millones de sacrificados compatriotas de la diáspora venezolana causada por los irresponsables Presidentes Chávez y Maduro de Venezuela. Que por fin van a ser libres y felices.

Juan Walker Prieto